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Die überall kolportierten Ablösesummen für Zwetschge (ca. 4 Mios) und Pino (ca. 2,5 Mios),
haben auch mir fast die Schlappen ausgezogen.

Ehrlich gesagt, um diese Summen zu erwirtschaften, brauche ich keinen hochbezahlten
Topmanager. Dafür würde auch der Fleischverkäufer um die Ecke ausreichen.

Sind die 4 Mios für Zwetschge noch ein bißchen zu verstehen, so sind die 2,5 Mios für Pino eine
Frechheit sondersgleichen.
Für diese Summe finde ich wahrscheinlich 50 Vereine, die diese Summe sofort für Pino hinlegen
würden.
Da brauche ich weder Kontakte in der Branche, noch sonst irgendwas.

Ein Marcel Jansen, der keinen Deut besser, für meinen Geschmack sogar schlechter als Pino ist,
hat 12 Mios eingebracht. Wohlgemerkt nach einem Abstieg!
OK, wir werden nicht die Bauern als Interessenten finden, doch trotzdem darf Pino nicht unter 5
Mios über den Tisch gehen.

Mir muß auch jemand mal erklären, warum ein Abstieg die Spieler so verbilligen muß?

Bader macht für mich auch einen taktischen Fehler in der Außendarstellung.
Anstatt sämtliche Spieler für unverkäuflich zu erklären, und dadurch potentiellen Interessenten
klar zu signalisieren, dass nur sehr hohe Ablösen uns zum nachdenken bringen, erklärt er
ständig, das im Abstiegsfall mehrere Spieler nicht zu halten wären.
Dadurch signalisiert er unsere grundsätzliche Verkaufsbereitschaft, die nicht förderlich auf den
Verkaufspreis ist.

Wahrscheinlich ist es aber doch so, dass Bader sich Ausstiegsklauseln hat aufschwätzen lassen.
Dies wäre nicht tragisch, würden sie sich in Bereichen, wie bei Vittek und Saenko (ca. 7 Mios)
bewegen.
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Hat er sich aber in einer Phase, wo der Club oben auf war, auf so niedrige, wie bei Zwetschge
und Pino vermutet, eingelassen, dann hat er auf der ganzen Linie versagt.

Dann sollte seine Amszeit beim Club, so sehr ich ihn auch einmal geschätzt habe, sofort
beendet werden.

Denn dann hat er sich in die Reihe seiner Vorgänger, und Versager, eingereiht.

PS: Malik Fahti wechselte in der Winterpause für 4,5 Mios. Der Typ hat nicht einmal annähernd
die Qualität von Pino.
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